

BIG ISSUE

Mewakili Kapolresta Mataram, Satbinmas Safari Jum'at di Masjid Desa Selat Narmada

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Nov 4, 2022 - 19:03



Lombok Barat NTB - Kasat Binmas Polresta Mataram Kopol Tauhid SH., mewakili Kapolresta Mataram melaksanakan safari Jum'at sekaligus menyampaikan bantuan materil berupa 30 sak Semen di Masjid Himatusyarief Dusun Salut, Desa Selat, Kecamatan Narmada, Kabupaten Lombok Barat, (04/11).

"Mohon maaf yang sebesar-besarnya karena seyogyanya Bapak Kapolresta Mataram yang akan berkunjung sekaligus menyerahkan bantuan materil untuk

pembangunan Masjid ini, karena sesuatu dan lain hal Beliau tidak dapat hadir di tengah-tengah kita,"ucap Tauhid usai shalat Jum'at berjamaah di masjid tersebut.

Lanjutnya, Kapolresta Mataram menyampaikan salam hormat kepada seluruh masyarakat disini, terlebih khusus kepada para tokoh Agama dan pengurus Masjid Himatusyarief.

"Semoga kehadiran kami mewakili Beliau tidak mengurangi rasa hormat kami kepada seluruh masyarakat disini,"ucap Tauhid.

Kami berharap dengan kedatangan kami untuk shalat Jum'at berjamaah di tempat ini sebagai jembatan penghubung antara Polri dengan masyarakat, sehingga kedekatan akan terjalin antara keduanya.

Melalui silaturahmi ini kami Kapolresta Mataram berharap muncul hubungan tanpa batas sehingga segala informasi yang terjadi di masyarakat dapat segera diketahui guna mencari solusi terhadap apa yang sedang dialami masyarakat.

"Kita hadir disini sebagai pengayom dan pelindung masyarakat, akan tetapi dalam menjalankan tugas tentu tidak akan bisa kami lakukan sendiri tanpa peran serta masyarakat. Kita musti secara bersamaan menjaga lingkungan masyarakat kita,"bebernya.

Oleh karenanya polri mengajak kepada seluruh masyarakat agar selalu saling menjaga kondusifitas wilayah, toleransi antar umat tetap di perkuat agar masyarakat secara umum dapat hidup tenang di lingkungan masyarakat desa ini.

Selanjutnya Kopol Tauhid menyerahkan 30 sak semen yang diterima langsung oleh pengurus masjid serta disaksikan oleh para jama'ah shalat Jum'at.(Adb)